



Der Rektor der Universität Innsbruck, der Dekan der Philosophisch-Historischen Fakultät und der Leiter des Instituts für Archäologien geben in tiefer Trauer Nachricht vom Tod von Herrn

Tit. ao. Univ.-Prof. Dr. Elmar Vonbank

Elmar Vonbank war von 1973 bis 1986 als außerordentlicher Universitätsprofessor am ehemaligen Institut für Ur- und Frühgeschichte der Universität Innsbruck tätig und blieb diesem auch nach seiner Pensionierung als Lektor weiterhin verbunden. Im Laufe seiner umfassenden wissenschaftlichen Karriere hat sich Elmar Vonbank besondere Verdienste um die Ausgrabungen des römischen Brigantium erworben.

Die Universität Innsbruck betrauert den Heimgang des allseits geschätzten Wissenschaftlers und Lehrers. Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauergottesdienst findet am 13. Juni um 9 Uhr in der Pfarrkirche Mariahilf in Bregenz statt.

ao. Univ.-Prof. Dr. Klaus Eisterer

Dekan der Philosophisch-Historischen Fakultät

Leiter des Instituts für Archäologien

o. Univ.-Prof. Dr. Karlheinz Töchterle Rektor der Universität Innsbruck